

MISSIO-ENFANCE ANIMATIONS

2019-2020



SPÉCIAL LIBAN

« UN ARBRE VA
GRANDIR »

missio

Les enfants aident les enfants

Découvrir le Liban

MARAHABA ! SALUT !



« Un arbre va grandir »

Cette année, partons à la rencontre de nos amis libanais. Au Liban comme ici, il faut avoir de bonnes racines pour bien grandir et partager ce qui nous rassemble avec les autres confessions. Ainsi le thème de la messe des familles de Missio-Enfance évoque la force de l'arbre qui puise à la source de vie. Au Liban, des personnes magnifiques travaillent dans des écoles et foyers catholiques, prenant soin des enfants qui leur sont confiés en restant enracinées dans leur foi en Jésus.

Le Liban est situé à la porte de l'Asie. On l'appelait la Suisse du Moyen-Orient à cause de ses paysages contrastés. Le pays compte environ 4,5 millions d'habitants, auxquels s'additionnent 2,4 millions de réfugiés (syriens, palestiniens et autres). La plaine de la Beeka représente le tiers du pays avec ses 4000km². Elle est entourée de deux grandes chaînes de montagnes : à l'ouest le Mont-Liban et à l'est l'Anti-Liban. En 30 minutes, on passe du bord de mer aux sommets avoisinant les 3000 mètres, traversant des régions arides, des cultures, des oliveraies, des orange-raies, des monts enneigés et des vallées verdoyantes.



Au Liban, il y a de la beauté, mais aussi de la pauvreté. De nombreux conflits ont laissés de grandes blessures et fait fuir la population. Quatorze millions de Libanais vivent ailleurs dans le monde. Les libanais sont courageux, généreux et joyeux. Le défi est de vivre en paix avec 18 confessions religieuses ; il y a officiellement 60% de chrétiens et 40% de musulmans.

A l'école, les enfants portent un uniforme. Beaucoup d'écoles catholiques sont réputées ; les musulmans y sont bien accueillis également.

(Matthieu 5 : 4)

« Heureux les doux : ils auront la terre en partage »





Ta contribution

L'argent récolté ira à ces projets et servira également à soutenir de nombreux projets en faveur de l'enfance dans les parties les plus défavorisées du monde.

PROJETS

Voici trois exemples de projets dévoilant le travail missionnaire

Menjez

L'école des Sœurs Franciscaines du Sacré Cœur à Menjez est située à la frontière syrienne dans le district d'Akkar. Telle une oasis, elle accueille 349 élèves venant des 12 villages alentour, 52 élèves sont touchés par un handicap. Cette région a particulièrement souffert de la guerre, récemment une bombe est tombée dans la cour de l'école. Grâce à la providence, elle n'a pas explosé !

Beith Hebbak

Venant en aide aux plus démunis, l'Enfance et la Jeunesse-missionnaire sont actifs au collège des Sœurs Missionnaires du Très Saint Sacrement à Beith Hebbak. Ce collège compte 1365 élèves. De plus, un foyer accueille 85 filles en interne. Sœur Mona-Marie, mère supérieure de la congrégation, parvient à couvrir les charges courantes de ces établissements et a à cœur de trouver des finances supplémentaires pour construire un projet durable pour la paix.

Antélias

À Antélias (Beyrouth), Mission De Vie est une communauté nouvelle au service des plus pauvres, explique Sœur Nancy. S'appuyant sur ce verset de l'évangile de Jean (10, 10) : « Je suis venu pour qu'ils aient la vie et qu'ils l'aient en abondance ». Le foyer accueille des enfants ainsi que des personnes âgées démunies.



Découvrir les projets

VISITE À BEITH HEBBAK AVEC SOEUR GLADYS



Les chanteurs à l'étoile

Au Liban il y a aussi des Chanteurs à l'étoile, ils participent à « l'Initiative des Rois-Mages ». Ici et partout dans le monde, des enfants s'engagent pour aider d'autres enfants dans le besoin.

Sœur Gladys, responsable des écoles à Beith Hebbak, nous emmène dans le foyer :

- Certains enfants ne peuvent pas rentrer chez eux le soir. Nous préférons qu'ils puissent rentrer, au moins les week-ends, mais ce n'est pas toujours possible. Tessa et Sofia sont les plus petites, je ne sais comment faire pour que Tessa, qui a perdu sa maman l'année dernière, retrouve de l'appétit.

Toute l'inquiétude d'une maman se lit dans les préoccupations de Sœur Gladys. C'est vous qui êtes un peu leur maman chère Sœur Gladys ?

- J'essaie. (dit-elle en toute humilité.) Ce travail avec des enfants qui ont subi des traumatismes et avec ceux qui vivent dans des familles démunies est considérable ! Un véritable défi chaque jour !

Que Dieu vous bénisse, vous êtes une personne admirable que nous allons porter dans nos prières !

Missio-enfance

BON DE COMMANDE 2019-2020

Pour la préparation de la campagne « Liban »

Nbr	Prix	
2.344		Dossier complet : messe et rencontre de catéchèse, milAmi, « Animations 2019-2020 », chocolat, Frs. 6.-
2.352		milAmi s'amuse au Liban, format A3 plié, gratuit, <i>gratuit</i>
2.204		Jeu de l'Oie Liban (possibilité de prêt, contactez-nous) Frs. 45.-
2.240		Set de cartes pour le jeu de l'Oie Liban, Frs. 7.-
6.028		Le nouveau Signet Missio-Enfance, avec la prière de l'Enfance-missionnaire, <i>gratuit</i>
6.304		Autocollant « Les enfants autour du monde », <i>gratuit</i>
2.349		Chocolat au lait et au miel « Missio », 50 g, Frs. 3.-
3.772		Bracelet bleu du Monastère St-Charbel au Liban, (5 autres couleurs dispo.) Frs. 5.-
6.306		Affiche « Les enfants autour du monde », 70 x 70 cm, <i>gratuit</i>
2.356		Croix en bois « Jésus apprends-moi à aimer », 15x6 cm Frs. 15.-
2.300		Dizainier pour enfants, de 5 couleurs afin de prier pour les 5 continents (un carnet de prières ajouté gratuitement par commande), Frs. 5.-
2.355		Bracelet-dizainier Missio, fait artisanalement en Roumanie Frs. 5.-
2.343		Album coloriages : Les petits dessinateurs de la mission, Frs. 6.-
3.075		Crèche Jaracanda de Bolivie, miniature dans une feuille séchée, Frs. 16,50
2.362		Nouveau : Memory « Les droits de l'enfant » Jeu préparé en collaboration avec le MADEP-ACE, Frs. 12.-
2.342		Prier avec les enfants du monde (56 pages) Frs. 9.90

Plus d'articles sur
shop.missio.ch

À retourner à:

Missio-Enfance, Vignettaz 48, 1700 Fribourg

e-mail missio@missio.ch, ccp 17-1220-9, Mention Liban 0409-77

Tel. 026 425 55 70

NOM

PRENOM

ADRESSE

NUMÉRO DE CLIENT

DATE ET SIGNATURE

Missio-enfance

BON DE COMMANDE 2019-2020

Pour la préparation de la campagne « Chanteurs à l'étoile »

Nbr	Prix	
2.358		<u>Le petit guide de l'animateur, Chanteurs à l'étoile. <i>gratuit</i></u>
2.359		<u>Signet avec prière des Chanteurs à l'étoile. <i>gratuit</i></u>
2.360		<u>Autocollant «20*C+M+B+20 » à coller sur les portes, avec feuillet explicatif <i>Frs. 0,35 / pièce</i></u>
2.363		<u>Mot d'absence, autocollant «20*C+M+B+20 » avec bulletin de versement, <i>Frs. 0,35</i></u>
2.133		<u>Dossier : Chanteurs à l'étoile : petit guide de l'animateur, DVD (film sur les Chanteurs à l'étoile), affiche, autocollant, <i>gratuit</i></u>
2.315		<u>Flyer « Les Chanteurs à l'étoile », à distribuer, <i>gratuit</i></u>
2.226		<u>Affiche : Chanteurs à l'étoile, A3, <i>gratuit</i></u>
2.295		<u>Tirelire en métal, 10 x 14,50cm, <i>Frs. 9,50</i></u>
2.316		<u>Autocollant pour tirelire, à coller sur la tirelire de l'année passée, <i>gratuit</i></u>
2.294		<u>Feuille plastifiée de 6 étoiles à distribuer, la feuille <i>Frs. 1.-</i></u>
2.148		<u>Patrons pour fabriquer des costumes, 8-13 ans, <i>Frs. 25.-</i></u>
2.183		<u>Modèles de bricolage : étoiles, turban, encensoir, <i>Frs. 8.-</i></u>
4.707		<u>Couronne pour les rois, dorée, en carton, <i>Frs. 5.-</i></u>
4.711		<u>Costume chanteur, robe dorée (Kenya) et cape rouge ou bleue (Inde), <i>Frs. 62.-</i></u>
2.291		<u>Pin's pour les Chanteurs à l'étoile, <i>gratuit</i></u>
2.293		<u>Etoile fluorescente en pendentif, 6 cm, <i>gratuit</i></u>
4.712		<u>Encensoir avec encens, en métal, <i>Frs. 60.-</i></u>
2.317		<u>Kit de bénédiction, craie, charbon et encens, <i>Frs. 5.-</i></u>
2.318		<u>Craie bénie, pour marquer la bénédiction, <i>Frs. 2.-</i></u>
2.367		<u>Cadeau de remerciement Chanteur à l'étoile : Bracelet « Porteur de Paix », <i>gratuit</i></u>
2.364		<u>Carte de remerciement Chanteur à l'étoile, <i>gratuit</i></u>
2.365		<u>Carte de remerciement accompagnant, <i>gratuit</i></u>
7.000		<u>Je fais un don <i>veuillez indiquer le montant, merci !</i></u>

Plus d'infos et matériel à télécharger :
chanteurs-etoile.ch



Tous à l'action

LES ENFANTS AIDENT LES ENFANTS

ACTIVITÉS MANUELLES :

Vente : chocolat Missio au prix de 3.- Fr., confectionner des gâteaux qui seront vendus en faveur des projets soutenus par Missio-Enfance (recettes sur www.missio.ch et dans le milAmi).

CÉLÉBRATION

Messe des familles
« Un arbre va grandir ».

COLLECTE

Première Communion, Confirmation et autres célébrations : partagez la fête avec des enfants d'autres continents en proposant que la quête soit en faveur de Missio-Enfance. modèle et conditions sur www.missio.ch

APPRENDRE

Apprendre de mon prochain avec la rencontre de catéchèse et enseigner en s'amusant avec le milAmi.

PRIÈRES

Prières spontanées ou proposées dans le dossier Missio-Enfance.

CHANTEURS À L'ÉTOILE

Autour de Noël et de l'Épiphanie, les enfants, habillés en Rois-Mages, deviennent messagers de la Bonne Nouvelle. Déjà à partir de 3-4 personnes formez un groupe et participez à cette action de solidarité.

CONCOURS

Coloriage « Un arbre va grandir », ou photo d'un cèdre près de chez vous. Chaque participant recevra un petit prix ; modèle et conditions sur www.missio.ch

Les 3-P de Missio-Enfance

PRIER - PARTAGER - PARTICIPER.

OUTILS D'ANIMATION

- **Rencontre de catéchèse et messe des familles** : « Un arbre va grandir », symbole de paix, le grand cèdre invite les enfants à ajouter leur petit cèdre pour former une forêt.
- « **milAmi s'amuse au Liban** » : avec des témoignages, un conte et des jeux. Le milAmi est idéal pour compléter vos rencontres de catéchèse durant toute l'année, disponible sur commande et gratuit !
- **Images et film du Liban** : des photos et un petit film présentent certains aspects de la vie quotidienne dans le pays. À télécharger sur www.missio.ch
- **Jeu de l'oie** : permet de découvrir le Liban, la vie des enfants là-bas, les Chanteurs à l'étoile ou encore la signification de la mission, tout en s'amusant.
- **Memory « Les droits de l'enfant »** : ce jeu est préparé avec le MADEP ACE (Mouvement d'Apostolat Des Enfants et Préadolescents). Journée des droits de l'enfant : 20 novembre.
- **Nouveau signet « Missio-Enfance »** : signet pour les enfants avec prière inspirée de la prière mondiale pour le Mois de la mission extraordinaire.
- **Chanteurs à l'étoile** : des enfants apportent une bénédiction autour de Noël et de l'Épiphanie. Déjà à partir de 3-4 personnes, formez votre groupe ! Trouvez des aides précieuses sur www.chanteurs-etoile.ch



PROJETS

Le memory, le concours de dessin et autres matériels disponibles sous www.missio.ch

